



INFORMATIONEN ZU DEN GEMEINSCHAFTSGRÄBERN IN DER GEMEINDE KÖNIZ

Sehr geehrte Angehörige

Sie haben für die kommende Bestattung das Gemeinschaftsgrab vorgesehen. Auf allen Friedhöfen stehen Gemeinschaftsgräber für Urnen- oder Aschenbeisetzungen zur Verfügung. Im Friedhof Köniz gibt es neu auch die Möglichkeit für Sargbestattungen als Teil des bestehenden Gemeinschaftsgrabes.

Im Zusammenhang mit den Gemeinschaftsgräbern möchten wir Sie auf einige zu beachtende Punkte aufmerksam machen:

1. Die Beisetzungen von Urnen oder Asche finden an vorgegebenen Orten im Rasen statt.
2. Die Beisetzung von Särgen findet in einem Feld (F4) direkt neben dieser Rasenfläche statt.
3. Falls bei der Bestattung ein Kränzchen auf die Grabstelle gelegt wird, kann dieses bis zur darauffolgenden Bestattung, aber höchstens bis die Blumen verwelkt sind liegen bleiben.
4. Für persönlichen Blumenschmuck (Strauss, Stock, kleine Schale) stehen dafür bestimmte Ablageflächen zur Verfügung. Steckvasen auf den Grabstellen werden vom Gärtner entfernt.
5. Kunststoffe (Plastik - Blumenschmuck), Figuren jeglicher Art, Bilder (Fotos), Laternen, Blech- und Perlenkränze, etc. sind im Gemeinschaftsgrab nicht erlaubt und werden vom Gärtner sofort entfernt.
6. Verblühter Blumenschmuck sowie alle weiteren persönlichen Gegenstände werden vom Friedhofgärtner abgeräumt.
7. Es besteht die Möglichkeit den Namen der verstorbenen Person auf einer Plakette an der Namenswand anzubringen. Weitere Informationen dazu erhalten Sie gerne vom Bestattungsdienst Köniz (T 031 970 92 43), oder auf www.koeniz.ch beim Online-Schalter.

Besten Dank für Ihr Verständnis!